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 Rua Senador Rollemberg 513  - Bairro São José - Aracaju-SE - CEP 49015-120 
Telefone: (79) 3214-2229 - www.crase.org.br

 

                                                                         ATA DA VI REUNIÃO PLENÁRIA DE 2021
 

DATA:     17 de Junho de 2021.   – início às 14h e término às 16:30h à h

LOCAL:    Online- Aracaju/SE

 

A- Conselheiros Presentes

Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes; 

Adm. Gildson Mendes de Farias; 

Adm. Diego de Oliveira Santos; 

Adm. Marco Antônio Gonçalves de Oliveira;

Adm. Daniel da Silva Almeida

Adm. Renan Nunes Tavares

 

 

B – Secretária: Admª. Raquel Almeida Barbosa

                                 

                                                                                                    ORDEM DO DIA

Aos dezessete dias do mês de Junho de de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, es�veram reunidos online, os
conselheiros abaixo-relacionados: Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes; Adm. Gildson Mendes de Farias; Adm. Diego de
Oliveira Santos; Adm. Marco Antônio Gonçalves de Oliveira; Adm. Daniel da Silva Almeida; Adm. Renan Nunes
Tavares.  Com a presença de todos, o Presidente do CRA-SE Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes, abre a reunião,
apresentando a todos a proposta do Projeto de Lei que visa melhorar a gestão, dar maior transparência e aumentar a
possibilidade de fiscalização pelos órgãos de classe na valorização das boas prá�cas da profissão na administração
pública de Sergipe. O Presidente informou que primeiramente, o PL será encaminhado a Câmara de Vereadores de
Aracaju, onde em seguida será levada para todas as Casas Legisla�vas do Estado. “O obje�vo destes Projetos de Lei é
de buscar melhorias na gestão pública, dar maior transparência e possibilidade de fiscalização pelos órgãos de classe,
além de dar publicização curricular de quem assume cargos em comissão ou funções de confiança. Outra parte tratará
dos controles internos, que passarão a serem ocupados, por exemplo, também por administradores, dando um grande
avanço na gestão”, jus�ficou o presidente do CRA-SE, Adm. Jorge Cabral. O presidente ainda enfa�zou que essa ação
proposta feita nessa plenária é fruto de novas aprendizagens mediante as viagens que vem realizando à Brasília, em
eventos do Conselho Federal de Administração. “Estes eventos realizados pelo CFA possibilitam ar�culações com
outros Conselhos Regionais de Administração, a exemplo do CRA-AC, na pessoa do administrador, conselheiro e diretor
da Câmara de Gestão Pública do Acre, o Adm. Fábio Macêdo, que recentemente realizou essas ações em seu
Estado. Em seguida foi concedida a palavra a Contadora do CRA-SE Sra. Rosa Maria que apresentou a todos o Balancete
de Maio de 2021, onde a mesma informou que a receita do mês foi de R$ 63.337,90(sessenta e três mil, trezentos e
trinta e sete reais e noventa centavos, e a despesa foi de R$ 65.223,04(sessenta e cinco mil duzentos e vinte e três reais
e quatro centos), e um déficit de R$ 1.885,14(hum mil oitocentos e oitenta e cinco reais e quatorze  centavos).  Logo
após, foi concedida a palavra ao assessor jurídico do CRA-SE Dr. David Garcez, que apresentou a todos as demandas
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que o CRA-SE possui, em relação aos processos que estão tramitando na jus�ça, onde alguns já transitaram em julgado
e outros estão em fase de recurso. O mesmo também informou sobre o processo que transitou em julgado, do
SINDISCOSE, favorável ao regional onde está aguardando a liberação do Alvará, para devolução do depósito que fora
realizado. Em seguida o presidente do CRA-SE solicitou ao assessor jurídico Dr. David Garcez, que entrasse com ação
contra Caixa econômica por conta da cer�dão do FGTS pois o CRA-SE ficou penalizado nos anos de 2020 e 2021, sem
conseguir �rar cer�dão nega�va do FGTS por não computar os recolhimentos e a nega�vação do conselho em órgãos
competentes. Dando prosseguimento a reunião, o Presidente do CRA-SE, concedeu a palavra ao Diretor de Fiscalização
do CRA-SE, Adm. Daniel Almeida que pediu desculpas pelo atraso na análise dos processos de registro e fiscalização
onde o mesmo informou que agendou com os conselheiros Administradores Renan, Marco, para na próxima terça-feira
dia 22 de junho, às 09h, comparecerem a sede do CRA-SE para análise dos processos pendentes e dos atuais processos.
Logo após, o Presidente do CRA-SE, informou a todos que o Conselheiro Adm. Victor Barreto, não pôde comparecer a
plenária, mas que informou que para o processo do leilão do carro, está tendo dificuldade na contratação do Leiloeiro,
para condução do processo. Segundo o presidente, ficou acordado com o conselheiro, que o assessor de comunicação
do CRA-SE, Sr. Danilo Cardoso, iria criar um post, para ser divulgado nas redes sociais do conselho, para pegar
orçamentos para contratação de leiloeiro. Caso o regional não consiga os respec�vos orçamentos, será feita jus�fica�va
para abertura de processo para venda direta. Diante dos fatos apresentados, o Conselheiro Adm. Daniel Almeida,
sugeriu o nome do Sr. Jamil do CRA-RO, cujo mesmo é leiloeiro, e poderia estar passando uma proposta para execução
do leilão. Dando prosseguimento a reunião, o presidente do CRA-SE, concedeu a palavra ao conselheiro Adm. Gildson
Mendes, que informou a todos, que hoje pela  manhã, esteve reunido com o representante da empresa intelbras,
juntamente com o Presidente do CRA-SE e o conselheiro Diego Oliveira, que apresentou a todos a redução de custo
para o regional com a mudança do PABX, onde atualmente entre telefonia fixa e móvel, o regional para atualmente
cerca de R$ 902,00(novecentos e dois reais). Já com a manutenção do PABX em nuvem, e eliminando o custo de
telefonia móvel e wifi que não está sendo u�lizada, essa redução ficaria em torno de R$ 300,00(trezentos reais). Já com
relação ao serviço de dede�zação e sani�zação, o conselheiro Adm. Gildson Mendes, levou em consideração a técnica
e preço, onde a empresa Casa Limpa, foi a que obteve melhor preço em relação aos demais orçamentos, além de
apresentar todos os cer�ficados exigidos. Em seguida foi concedida a palavra ao Diretor Administra�vo e Financeiro,
Adm. Diego Oliveira, que informou a todos os presentes, que na próxima terça-feira, dia 22/06/21, estará solucionando
o problema da estruturação da sala do registrado, referente a instalação da divisória. Logo após foi concedida a palavra
ao Assessor de Comunicação Sr. Danilo Cardoso, que apresentou a todos as informações do mês referente a
Comunicação, conforme segue: - Conselhos de A�tudes Solidário entregam uma tonelada de alimentos; - Grupo de
Excelência do CRA-SE oferecerá workshop de Canva; - CRA-SE a�nge a melhor média de arrecadação do quadrimestre
dos úl�mos cinco anos; - Seja Perito Judicial de sucesso – Cursos com 10% de desconto; - Sucesso profissional:
administradores contam como chegaram ao topo da carreira; - Fórum dos Conselhos lançam campanha solidária; -
CRA-SE e Grupo Tiradentes traçam estratégias para fortalecimento da administração; - Live CRA-SE leva conhecimento
em Marke�ng Digital para mulheres empreendedoras; - Marke�ng Digital será tema da Live no Instagram do CRA-SE. 
Redes Sociais: Matérias – 9; Instagram – 17 postagens/ 23 novos seguidores / 28.552 impressões / 633 visitas no perfil
/ 47 toques no site /5.179 contas alcançadas / 1.346 interações com conteúdos / 5.355 seguidores; Facebook – 2.727
cur�ram / 19 visualizações na página / 4 novas cur�das / 494 de alcance. Logo após, o Presidente do CRA-SE sugeriu
como pauta da próxima reunião plenária, a formação do CRA Jovem Líderes. “Nosso obje�vo é trazer os estudantes
para próximo a en�dade, criando uma carteira virtual para que os futuros administradores já conheçam o papel do
conselho e desfrutem de alguns bene�cios oferecidos pela autarquia”, acrescentou Adm. Jorge Cabral. Não tendo mais
nada a tratar a reunião é encerrada às 16:30h e vai assinada por mim, Admª. Raquel Almeida Barbosa, chefe de
gabinete, pelo Presidente do CRA-SE e pelos demais Conselheiros presentes.

 

Admª Raquel Almeida Barbosa
Chefe de Gabinete do CRA-SE

CRA-SE nº 2416-01
 
 
 

   Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes                             Adm. Gildson Mendes de Farias
   CRA-SE n° 2166-01                                             CRA-SE n° 2064-01

Conselheiro Regional Titular                                 Conselheiro Regional Titular
 
 
 

Adm. Diego de Oliveira Santos                         Adm. Daniel da Silva Almeida
      CRA-SE n° 2396-01                                             CRA-SE nº 4243-01

                                Conselheiro Regional Titular                               Conselheiro Regional Titular                                
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                            Adm. Renan Nunes Tavares                               Adm. Marco Antônio Gonçalves de Oliveira
 CRA-SE nº 4002-01                                               CRA-SE nº 4148-01

     Conselheiro Regional Titular                                 Conselheiro Regional Titular
 
 
 
 

Referência: Processo nº 476918.000078/2021-74 SEI nº 0899372


